
ПРОТОКОЛ № 35 
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике  
по вопросам: 
1. О реализации права органов местного самоуправления муниципального 
образования городской округ город Сургут на осуществление обеспечения 
спортивных сборных команд городского округа. 
2. О внесении изменений в решение Думы города от 29.09.2006 № 76-IV ДГ  
«О мерах дополнительной социальной поддержки по проезду в городском 
пассажирском транспорте общего пользования отдельным категориям 
населения». 
3. О дополнительных мерах социальной поддержки детей-инвалидов  
в 2015 году. 
4. О внесении изменений в решение Думы города от 27.12.2013 № 454-V ДГ 
«О дополнительной мере социальной поддержки обучающихся 
муниципальных образовательных учреждений». 
5. Об охвате дошкольным образованием детей в возрасте от 3 до 7 лет. 
6. Об оптимизации сети муниципальных образовательных учреждений, 
подведомственных департаменту образования Администрации города. 
7. О мероприятиях, направленных на обеспечение строительства 
общеобразовательных учреждений в микрорайонах 5А и 20А. 
8. О состоянии дел по строительству мототрассы на острове Заячьем. 
9. О выполнении поручения постоянного комитета Думы города  
по социальной политике, утверждённого постановлением Председателя Думы 
города от 06.05.2015 № 15 (в редакции от 23.06.2015 № 25) (относительно 
разработки графика по устранению замечаний, выявленных в процессе 
эксплуатации недавно построенных образовательных учреждений, 
разработки регламента взаимодействия и плана мероприятий, направленных 
на обеспечение качественного строительства и эксплуатации объектов 
образования). 
10. О ходе исполнения решения Думы города от 29.10.2014 № 588-V ДГ  
«О вопросе, поставленном Думой города перед Администрацией города»  
в части осуществления мероприятий, направленных на решение вопроса  
об организации строительства объекта «Детская школа искусств № 3  
в микрорайоне 25». 
11. О мероприятиях, проведённых Администрацией города в целях 
ликвидации последствий обрушения кровли в МБОУ СОШ № 38  
и обеспечения безопасного образовательного процесса в данном учреждении. 
 
г. Сургут 
14.09.2015 
 
14.30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
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члены постоянного комитета Думы города по социальной политике, депутаты 
Думы города – 5: 
Макеев С.Ф. – по избирательному округу № 9 
Рябов С.В. – по избирательному округу № 12 
Слепов М.Н. 
Рябчиков В.Н. 
 
Сазонов О.А. 
 

– 
– 
 
– 
 
 

по избирательному округу № 13 
по избирательному округу № 16, 
заместитель председателя комитета 
по избирательному округу № 21, 
заместитель Председателя Думы 
города, председатель комитета 

депутаты Думы города – 6: 
Бруслиновский И.П. 
Красноярова Н.А. 
 
Бондаренко С.А. 

 
– 
– 
 
– 
 

 
по избирательному округу № 1 
по избирательному округу № 2, 
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 

Леснова О.В. – по избирательному округу № 10 
Мызгин О.Ф. 
Айсин Р.Р. 

– 
– 

по избирательному округу № 11 
по избирательному округу № 24 

 
Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города по социальной 
политике можно ознакомиться в аппарате Думы города 
 
Председательствующий: Сазонов О.А. – председатель комитета 
 
I. СЛУШАЛИ: О РЕАЛИЗАЦИИ ПРАВА ОРГАНОВ МЕСТНОГО 

САМОУПРАВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ  
НА ОСУЩЕСТВЛЕНИЕ ОБЕСПЕЧЕНИЯ СПОРТИВНЫХ 
СБОРНЫХ КОМАНД ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

 
 Докладывала Грищенкова Г.Р. – директор департамента 

культуры, молодёжной политики и спорта Администрации 
города 

 
Сообщила, что по проекту решения имеются замечания  
и предложения аппарата Думы города и Контрольно-счетной 
палаты города (далее – КСП). Рекомендации КСП касаются 
формулировок текста проекта решения, аппарат Думы считает 
нецелесообразным принятие проекта. 

 
 В обсуждении вопроса приняли участие депутаты  

Макеев С.Ф., Бондаренко С.А. 
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ВЫСТУПИЛ: Жуков В.И. – заместитель Председателя Контрольно-счетной 

палаты города 
 
 Сообщил, что КСП изучит предложенные изменения в проект 

решения и сформирует своё мнение по ним к депутатским 
слушаниям.  

 
ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – председатель комитета  
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть проект с учётом предложенных изменений  

на депутатских слушаниях. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                   (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рассмотреть проект решения по вопросу «О реализации права 

органов местного самоуправления муниципального 
образования городской округ город Сургут на осуществление 
обеспечения спортивных сборных команд городского округа» 
с учётом предложенных поправок на депутатских слушаниях. 

 
II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 29.09.2006 № 76-IV ДГ «О МЕРАХ ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ 
СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ ПО ПРОЕЗДУ  
В ГОРОДСКОМ ПАССАЖИРСКОМ ТРАНСПОРТЕ 
ОБЩЕГО ПОЛЬЗОВАНИЯ ОТДЕЛЬНЫМ КАТЕГОРИЯМ 
НАСЕЛЕНИЯ» 

 
Докладывала Новикова М.А. – начальник управления 
бюджетного учёта и отчётности – главный бухгалтер 
Администрации города 

 
 Сообщила, что в результате предлагаемых проектом решения 

изменений увеличение выплат по указанной мере социальной 
поддержки ожидается незначительное. 

 
ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – председатель комитета  
 
 Сообщил, что у аппарата Думы города замечаний по проекту 

решений не имеется, в заключении КСП обращено внимание 
на то, что исполнение расходных обязательств, 
предусмотренных проектом, является правом, но не 
обязанностью муниципалитета, предложено принять решение 
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по проекту при условии его согласования департаментом 
финансов Администрации города. Заключение департамента 
представлено. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города принять проект решения  

в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                   (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании Думы принять 

проект решения «О внесении изменений в решение Думы 
города от 29.09.2006 № 76-IV ДГ «О мерах дополнительной 
социальной поддержки по проезду в городском пассажирском 
транспорте общего пользования отдельным категориям 
населения» в представленной редакции. 

 
III. СЛУШАЛИ: О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ 

ПОДДЕРЖКИ ДЕТЕЙ-ИНВАЛИДОВ В 2015 ГОДУ 
 

Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 
образования Администрации города 

 
 Проинформировала о результатах реализации меры 

социальной поддержки в виде предоставления 
оздоровительных путёвок детям-инвалидам за последние  
6 лет. 

 Сообщила, что по данному вопросу подготовлен проект 
решения «О внесении изменений в решение Думы города  
от 26.10.2013 № 404-V ДГ «О дополнительных мерах 
социальной поддержки детей-инвалидов». На реализацию 
указанной меры социальной поддержки необходимо 
предусмотреть в бюджете города 6 млн. рублей. 

 
ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – председатель комитета 
 
 Попросил подготовить поправку в действующее решение 

Думы с целью перевозложения контроля за его исполнением 
со Скоробогатова Э.Е. на председателя комитета  
по социальной политике Сазонова О.А. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города принять проект решения  

с учётом поправок (предложенных КСП и в части возложения 
контроля). 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                   (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 42-м заседании Думы принять 

проект решения «О внесении изменений в решение Думы 
города от 26.10.2013 № 404-V ДГ «О дополнительных мерах 
социальной поддержки детей-инвалидов» с учётом поправок. 

 
IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 27.12.2013 № 454-V ДГ «О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ 
СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ ОБУЧАЮЩИХСЯ 
МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖ-
ДЕНИЙ» 

 
Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 
образования Администрации города 

 
 Проинформировала по существу вопроса. 
 Отметила, что увеличения расходов не предвидится, 

поскольку в рамках организованных 13 автобусных 
маршрутов будут лишь введены дополнительные остановки. 

 Сообщила, что замечания аппарата Думы и КСП по проекту 
решения отработаны. 

 
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: По примеру города Ханты-Мансийска рассмотреть 

возможность переложить расходы на подвоз детей  
в образовательные учреждения на бюджет округа. 

 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
 
 Сообщила, что Администрация города считает более 

современным вариантом передачу таких услуг на аутсорсинг. 
В сложившихся условиях финансовых ограничений назрела 
необходимость перенести часть расходов по перевозке детей 
на их родителей. 
Кроме того, правовое управление Администрации города  
и КСП указывают на то, что Федеральным законом  
от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской 
Федерации» не предусмотрено право муниципального 
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образования осуществлять такие перевозки, речь идёт только 
о межмуниципальных перевозках. 

 
 В обсуждении предложения депутата Айсина Р.Р. приняли 

участие Рябов С.В., Сазонов О.А., Османкина Т.Н. 
 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города проработать варианты 

перераспределения расходов на осуществление подвоза детей 
к образовательным учреждениям между муниципалитетом  
и родителями детей и вынести на рассмотрение конкретное 
обоснованное предложение. 

 
ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города принять проект решения  

с учётом согласованных поправок, Администрации города – 
проработать вопрос об участии родителей  
в софинансировании перевозки детей к образовательным 
учреждениям города с целью уменьшения расходов бюджета 
на указанную меру социальной поддержки. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                   (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать: 
 1) Думе города на 42-м заседании Думы принять проект 

решения «О внесении изменений в решение Думы города  
от 27.12.2013 № 454-V ДГ «О дополнительной мере 
социальной поддержки обучающихся муниципальных 
образовательных учреждений» с учётом согласованных 
поправок; 

 2) Администрации города проработать вопрос об участии 
родителей в софинансировании перевозки детей  
к муниципальным образовательным учреждениям и обратно  
с целью уменьшения расходов бюджета на реализацию 
указанной меры социальной поддержки. 

 
V. СЛУШАЛИ: ОБ ОХВАТЕ ДОШКОЛЬНЫМ ОБРАЗОВАНИЕМ ДЕТЕЙ  

В ВОЗРАСТЕ ОТ 3 ДО 7 ЛЕТ 
 

Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 
образования Администрации города 
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 Проинформировала о том, что Администрацией города 

предприняты все возможные меры для обеспечения детей 
города местами в дошкольных образовательных учреждениях 
(строительство новых детских садов, создание билдинг-садов, 
оптимизация помещений функционирующих дошкольных 
образовательных организаций), в результате которых  
к 2016 году планируется достичь 100-процентной доступности 
дошкольного образования для детей в возрасте от 3 до 7 лет.  

 
 Обсуждали: 

1) проблему увеличения числа детей в группах  
в функционирующих детских садах (по инициативе депутата 
Рябова С.В.); 
2) причины отсутствия ввода в эксплуатацию построенных 
детских садов «Сибирячок» и «Семицветик» (по инициативе 
депутата Рябова С.В.). В обсуждении приняли участие 
Леснова О.В., Рябов С.В., Бруслиновский И.П.,  
Османкина Т.Н., Инин А.В. 

 
ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города к февралю 2016 года подготовить 

информацию об исполнении указа Президента Российской 
Федерации в части обеспечении детей в возрасте от 3 до 7 лет 
дошкольным образованием по состоянию на 01.01.2016. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Администрации города в срок до 01 февраля 2016 года 

подготовить информацию по состоянию на 01.01.2016  
об исполнении Указа Президента Российской Федерации  
от 07.05.2012 № 599 «О мерах по реализации государственной 
политики в области образования и науки» в части обеспечения 
детей в возрасте от 3 до 7 лет дошкольным образованием. 

 
VI. СЛУШАЛИ: ОБ ОПТИМИЗАЦИИ СЕТИ МУНИЦИПАЛЬНЫХ 

ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ, ПОДВЕДОМ-
СТВЕННЫХ ДЕПАРТАМЕНТУ ОБРАЗОВАНИЯ 
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА 

 
Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 
образования Администрации города 
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 Проинформировала об итогах реорганизации образовательных 

учреждений города.  
 Отметила, что перед Администрацией города стоит задача  

к 2025 году постепенно перевести 100 % обучающихся  
из зданий школ с износом более 50 % в новые школы  
и обеспечить обучение в одну смену всех классов. 

 
 В обсуждении вопроса приняли участие депутаты  

Сазонов О.А., Рябов С.В. 
 
ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Информацию по вопросу принять к сведению. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                 (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию по вопросу  

«Об оптимизации сети муниципальных образовательных 
учреждений, подведомственных департаменту образования 
Администрации города». 

 
VII. СЛУШАЛИ: О МЕРОПРИЯТИЯХ, НАПРАВЛЕННЫХ НА 

ОБЕСПЕЧЕНИЕ СТРОИТЕЛЬСТВА ОБЩЕОБРА-
ЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ В МИКРОРАЙОНАХ  
5А И 20А 

 
Докладывал Усов А.В. – и.о. директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
 Проинформировал о том, что в настоящее время 

продолжается сбор информации по подтверждению факта 
владения гражданином металлическим гаражом или 
контейнером, находящимся на земельном участке, 
предназначенном под строительство школы в микрорайоне 
5А. От председателя гаражного кооператива поступают 
жалобы в адрес Губернатора ХМАО – Югры и угрозы в адрес 
сотрудников Администрации. В настоящее время к решению 
данного вопроса подключается вновь созданное  
в Администрации города контрольное управление. 

 В отношении микрорайона 20А сообщил, что подготовлены 
документы для направления в суд с целью принудить 
застройщика ООО «Юграпромстрой» исполнить соглашение 
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2014 года в части расселения граждан, проживающих  
в балках. Однако необходимо заключение дополнительного 
соглашения с указанием конкретных сроков и адресов для 
расселения граждан. В настоящее время соглашение готовится 
в Администрации города. 

 
 В обсуждении вопроса о неэффективности работы 

Администрации города по решению проблемы отсутствия 
общеобразовательных школ в указанных микрорайонах 
приняли участие Рябов С.В., Бруслиновский И.П.,  
Бондаренко С.А. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Считать работу Администрации города в данном направлении 

неудовлетворительной. 
 
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 
 Выразил мнение о преждевременности такого суждения, 

поскольку сначала нужно заслушать представителей всех 
структурных подразделений и должностных лиц 
Администрации города, ответственных за решение проблемы 
или принимающих участие в её решении. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: На ближайшее заседание Совета четырёх Дум вынести вопрос 

о недостаточности школ в городе. 
 
ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города 
 
 Отметил актуальность проблемы скорейшего освобождения 

земельного участка в микрорайоне 5А от металлических 
гаражей не только в связи с необходимостью строительства 
школы, но и с целью предотвращения несчастных случаев  
и обеспечения безопасности жителей микрорайона в целом. 

 
ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Вернуться к рассмотрению вопроса в октябре 2015 года  

с учётом изменений, произошедших в течение месяца после 
настоящего заседания комитета. 

 2. Признать работу Администрации города по решению 
вопроса о строительстве школ в микрорайонах 5А и 20А 
города неудовлетворительной. 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                    (принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Вернуться к рассмотрению вопроса в октябре 2015 года  

с учётом изменений, произошедших в течение месяца после 
настоящего заседания комитета. 

 2. Признать работу Администрации города по решению 
вопроса о строительстве общеобразовательных учреждений  
в микрорайонах 5А и 20А города неудовлетворительной. 

 
VIII. СЛУШАЛИ: О СОСТОЯНИИ ДЕЛ ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ 

МОТОТРАССЫ НА ОСТРОВЕ ЗАЯЧЬЕМ 
 

Докладывал Усов А.В. – и.о. директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
 Кратко проинформировал о состоянии дел по строительству 

объекта. Сообщил, что для обеспечения проезда к территории 
будущей мототрассы через территорию  
ОАО «Сургутнефтегаз» 28.08.2015 издано постановление 
Администрации города об изъятии у общества земельного 
участка с объектами недвижимости. В настоящее время 
прорабатывается вопрос о предоставлении другого земельного 
участка взамен изымаемого. 

 
ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 
 
 Сообщил, что готов создать инициативную рабочую группу, 

которая бы на стадии строительства мототрассы давала 
соответствующие рекомендации, для того чтобы избежать 
проблем, связанных с нарушениями, допущенными при его 
строительстве. 

 
ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 
 
 Сообщил, что не против привлечения такой группы 

специалистов к участию в строительстве объекта. 
 
 Обсуждались вопросы: 
 1) об условиях изъятия у ОАО «Сургутнефтегаз» земельного 

участка (Бруслиновский И.П., Усов А.В.); 
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 2) о возможности выполнить отсыпные работы на объекте  
в текущем году (Бондаренко С.А., Айсин Р.Р., Сазонов О.А., 
Усов А.В.). 

 
ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Вернуться к рассмотрению данного вопроса в октябре. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                   (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Вернуться к рассмотрению вопроса «О состоянии дел  

по строительству мототрассы на острове Заячьем» в октябре 
2015 года. 

 
IX. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЯ ПОСТОЯННОГО 

КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОЛИТИКЕ, УТВЕРЖДЁННОГО ПОСТАНОВЛЕНИЕМ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 06.05.2015 № 15  
(В РЕДАКЦИИ ОТ 23.06.2015 № 25) (ОТНОСИТЕЛЬНО 
РАЗРАБОТКИ ГРАФИКА ПО УСТРАНЕНИЮ ЗАМЕЧАНИЙ, 
ВЫЯВЛЕННЫХ В ПРОЦЕССЕ ЭКСПЛУАТАЦИИ НЕДАВНО 
ПОСТРОЕННЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ, РАЗРАБОТКИ 
РЕГЛАМЕНТА ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ И ПЛАНА МЕРОПРИЯТИЙ, 
НАПРАВЛЕННЫХ НА ОБЕСПЕЧЕНИЕ КАЧЕСТВЕННОГО 
СТРОИТЕЛЬСТВА И ЭКСПЛУАТАЦИИ ОБЪЕКТОВ ОБРАЗОВАНИЯ) 

 
Докладывал Усов А.В. – и.о. директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
 Сообщил, что разработан регламент взаимодействия 

структурных подразделений, муниципальных учреждений, 
заказчиков, застройщиков, инвесторов при проектировании, 
строительстве, реконструкции, контроле за ходом 
строительства, вводом объектов в эксплуатацию, 
эксплуатацией объектов капитального строительства 
социального назначения. Соответствующее постановление 
Администрации города проходит процедуру согласования 
всеми заинтересованными сторонами. 

 По всем образовательным учреждениям выявлено  
444 замечания, большинство из них устранено. Подробная 
информация по всем объектам представлена. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
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ПРЕДЛОЖИЛ: Во всех вновь введённых в эксплуатацию образовательных 
учреждениях (12 объектах) провести обследование с помощью 
тепловизора с целью выявления утечки тепла, определения 
качества строительства кровель, стен, оконных проёмов.  

  
ВЫСТУПИЛ: Инин А.В. – директор МКУ «Управление капитального 

строительства» 
 
 Отметил, что на каждый объект с помощью тепловизора 

специальной лицензированной организацией выполнен 
энергетический паспорт. 

 Сообщил, что будет выполнен и предоставлен расчёт объёма 
средств, необходимых для выполнения обследования  
с помощью тепловизора. 

 
ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – председатель комитета 
 
 Отметил, что поручение выполнить такое обследование 

повлечёт финансовые затраты из бюджета города. 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: В дальнейшем в договорах о строительстве объектов 

социального назначения предусматривать выполнение  
в обязательном порядке обследования объектов с помощью 
тепловизора и в случае выявления скрытых дефектов 
устранять их. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Сообщил, что заместителем Председателя КСП Жуковым В.И. 

подготовлен документ – по своей сути запрос в адрес  
КУ ХМАО – Югры «Управление капитального 
строительства» и ГКУ Тюменской области «Управление 
капитального строительства», заместителя Губернатора 
Тюменской области. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Создать рабочую группу с участием представителей КСП, 

департамента образования Администрации города,  
МКУ «Управление капитального строительства», депутатов, 
для того чтобы обсудить ситуацию и найти способ принудить 
подрядчиков выполнить свои гарантийные обязательства.  

 
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 
 Сообщил, что направил в адрес Главы города письмо  

с предложением рассмотреть возможность осуществить 
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передачу в эксплуатацию объектов социально-культурного 
назначения подрядной организации, которая их построила. 
Поступил ответ о том, что это невозможно реализовать. 

 
ВЫСТУПИЛ: Инин А.В. – директор МКУ «Управление капитального 

строительства» 
 
 Сообщил, что была проведена определённая работа  

с застройщиками, подрядчиками – они готовы взять свои 
объекты в эксплуатацию (на содержание) и отвечать  
за качество выполненных работ. 

 
ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 
 
 Сообщил, что с 01.01.2016 вступает в силу новый 

Федеральный закон «О государственно-частном партнёрстве», 
в соответствии с которым станут возможными такие схемы 
передачи объекта в эксплуатацию подрядной организации, 
построившей данный объект. 

 
 В обсуждении вопроса также принимала участие депутат 

Леснова О.В. 
 
ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Продлить срок выполнения поручения до 02 ноября  

2015 года. 
 2. До конца сентября 2015 года создать рабочую группу  

с участием представителей КСП, департамента образования 
Администрации города, МКУ «Управление капитального 
строительства», депутатов Думы города с целью определить 
способ принудить подрядчиков выполнить свои гарантийные 
обязательства по устранению нарушений, допущенных при 
строительстве объектов социального назначения  
по программе «Сотрудничество». 

 3. Администрации города проработать возможность передачи 
объектов строительства в эксплуатацию подрядным 
организациям, осуществлявшим строительство этих объектов. 

 4. Администрации города рассмотреть возможность провести 
обследование с помощью тепловизора вновь введённых  
в эксплуатацию объектов социального назначения с целью 
определения качества выполнения строительных работ.  

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
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                   (принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Продлить срок выполнения поручения до 02 ноября  

2015 года. 
 2. До конца сентября 2015 года создать рабочую группу  

с участием представителей КСП, департамента образования 
Администрации города, МКУ «Управление капитального 
строительства», депутатов Думы города с целью определить 
способ принудить подрядчиков выполнить свои гарантийные 
обязательства по устранению нарушений, допущенных при 
строительстве объектов социального назначения  
по программе «Сотрудничество». 

 3. Администрации города проработать возможность передачи 
объектов строительства в эксплуатацию подрядным 
организациям, осуществлявшим строительство этих объектов. 

 4. Администрации города рассмотреть возможность провести 
обследование с помощью тепловизора вновь введённых  
в эксплуатацию объектов социального назначения с целью 
определения качества выполнения строительных работ.  

 
X. СЛУШАЛИ: О ХОДЕ ИСПОЛНЕНИЯ РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА  

ОТ 29.10.2014 № 588-V ДГ «О ВОПРОСЕ, 
ПОСТАВЛЕННОМ ДУМОЙ ГОРОДА ПЕРЕД 
АДМИНИСТРАЦИЕЙ ГОРОДА» В ЧАСТИ 
ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ МЕРОПРИЯТИЙ, НАПРАВЛЕННЫХ 
НА РЕШЕНИЕ ВОПРОСА ОБ ОРГАНИЗАЦИИ 
СТРОИТЕЛЬСТВА ОБЪЕКТА «ДЕТСКАЯ ШКОЛА 
ИСКУССТВ № 3 В МИКРОРАЙОНЕ 25» 

 
Докладывал Усов А.В. – и.о. директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
 Сообщил, что стоимость строительства, в том числе 

выполнение проектно-изыскательских работ (далее – ПИР), 
составляет около 452 млн. рублей. Предложение  
о включении в проект бюджета расходов на выполнение ПИР 
было направлено на рассмотрение в Бюджетную комиссию 
при Главе города. По итогам заседания комиссии в сентябре 
дано отрицательное заключение относительно включения 
данного объекта в проект бюджета на ближайшие 3 года.  
В настоящее время выполняются работы по разработке 
технического задания, готовится градостроительный план. 

 
ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – председатель комитета 
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 Попросил прокомментировать отрицательное заключение 

комиссии при том что данный объект включён  
в муниципальную программу «Развитие культуры и туризма  
в городе Сургуте на 2014 – 2020 годы» и расходы на его 
строительство предусмотрены на 2018 – 2019 годы,  
и о невозможности осуществить привязку проекта школы в 
микрорайоне ПИКС к земельному участку в микрорайоне 25. 

 
ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 
 
 Пояснил, что в настоящее время вносятся корректировки  

во все муниципальные программы. 
 При проектировании детской школы искусств в микрорайоне 

ПИКС взятый за основу проект пришлось значительно 
переделать. За основу берётся аналогичный по набору 
помещений объект, однако при привязке к конкретному 
земельному участку он подвергается существенным 
изменениям. 

 
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 
 Выразил мнение о том, что сдвинуть решение вопроса  

с мёртвой точки возможно путём заключения соглашения 
между Правительством округа и одним из крупных 
предприятий (ОАО «Сургутнефтегаз», ПАО «Газпром» или 
ОАО «Роснефть», например). Иного способа получить 
финансирование на строительство данного объекта нет. 

  
ПРЕДЛОЖИЛ: В проекте бюджета на 2016 год и плановый период  

2017 – 2018 годов запланировать выполнение ПИР какого-
либо объекта социально-культурного назначения за счёт 
бюджета города, для того чтобы при благоприятном стечении 
обстоятельств быстро получить финансирование на его 
строительство. 

 
 В обсуждении вопроса приняли также участие  

Бондаренко С.А., Грищенкова Г.Р. 
 
ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города: 

1) в 2016 году выполнить ПИР по объекту «Детская школа 
искусств № 3 в микрорайоне 25»; 
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 2) подготовить обращение в Правительство ХМАО – Югры  
с просьбой рассмотреть возможность осуществить 
строительство объекта в рамках сотрудничества  
с градообразующими предприятиями. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                   (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Администрации города: 

1) в 2016 году выполнить проектно-изыскательские работы  
по объекту «Детская школа искусств № 3 в микрорайоне 25»; 

 2) подготовить обращение в Правительство Ханты-
Мансийского автономного округа – Югры с просьбой 
рассмотреть возможность осуществить строительство объекта 
в рамках сотрудничества с градообразующими 
предприятиями. 

 
XI. СЛУШАЛИ: О МЕРОПРИЯТИЯХ, ПРОВЕДЁННЫХ АДМИНИ-

СТРАЦИЕЙ ГОРОДА В ЦЕЛЯХ ЛИКВИДАЦИИ 
ПОСЛЕДСТВИЙ ОБРУШЕНИЯ КРОВЛИ В МБОУ  
СОШ № 38 И ОБЕСПЕЧЕНИЯ БЕЗОПАСНОГО 
ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО ПРОЦЕССА В ДАННОМ 
УЧРЕЖДЕНИИ 

 
Докладывал Карпеткин К.Ю. – заместитель директора 
департамента городского хозяйства Администрации города 
 
Сообщил, что в связи с неблагоприятными погодными 
условиями ремонтные работы на объекте начались 
значительно позже, крайний срок сдачи объекта – 01.10.2015. 
 
Докладывал Усов А.В. – и.о. директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
 Относительно разрушившегося культурно-спортивного блока 

школы сообщил, что в настоящее время с Департаментом 
образования и молодёжной политики ХМАО – Югры 
отрабатывается техническое задание на проектирование работ 
по восстановлению объекта. 

 Ориентировочная стоимость работ составляет около 573 млн. 
рублей. 

 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
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 Заметила, что строительство пристроя к МБОУ СОШ № 10  

на 14 классов-комплектов (более 300 учебных мест) стоит 
примерно 300 млн. рублей, а восстановление культурно-
спортивного блока МБОУ СОШ № 38 (бассейн  
и 2 спортивных зала) – свыше 500 млн. рублей. 

 
 В обсуждении вопроса также принял участие депутат  

Рябов С.В. 
 
ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Вернуться к рассмотрению вопроса на заседании комитета  

в октябре. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                   (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Вернуться к рассмотрению вопроса «О мероприятиях, 

проведённых Администрацией города в целях ликвидации 
последствий обрушения кровли в МБОУ СОШ № 38  
и обеспечения безопасного образовательного процесса  
в данном учреждении» в октябре 2015 года. 

 
 
       
Председатель комитета  

 
                      О.А. Сазонов 

Секретарь,  
начальник службы по подготовке  
и оформлению документов 

  
 
                  Л.А. Давиденко 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ткачева Ю.С.



Список  
присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города  

по социальной политике 
14.09.2015 

 
От Администрации города:  
1.  Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 
2.  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
3.  Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодёжной политики и спорта 
4.  Подколзина С.Г. – заместитель директора департамента 

культуры, молодёжной политики и спорта 
5.  Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
6.  Полякова И.В. – заместитель директора департамента         

образования 
7.  Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства  
8.  Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
9.  Гужва Б.Н. – начальник управления формирования 

земельных участков и информационной 
системы обеспечения градостроительной 
деятельности департамента архитектуры  
и градостроительства 

10.  Карпеткин К.Ю. – заместитель директора департамента 
городского хозяйства  

11.  Червяков А.А. – начальник отдела подготовки документации 
по освобождению земельных участков 
управления формирования земельных 
участков и информационной системы 
обеспечения градостроительной 
деятельности департамента архитектуры  
и градостроительства 

12.  Мокринская И.А. – начальник отдела комплексной застройки 
территорий города департамента 
архитектуры и градостроительства 

13.  Клочков В.Д. – директор департамента имущественных  
и земельных отношений 

14.  Муравьева А.В. – начальник отдела инфраструктуры спорта 
комитета по физической культуре и спорту 
департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта 

15.  Болотова Т.В. – главный специалист отдела правового       
обеспечения социальной сферы правового 
управления 
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16.  Швидкая Е.А. – начальник управления информационной 
политики 

17.  Новикова М.А. – начальник управления бюджетного учёта  
и отчётности – главный бухгалтер 

18.  Савенков А.И. – консультант Главы города 
19.  Маркин Д.А. – помощник Главы города 
20.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От Контрольно-счетной палаты города: 
21.  Жуков В.И. – заместитель Председателя 
От предприятий города: 
22.  Ремезов А.П. – директор МКУ «Дирекция эксплуатации 

административных зданий и инженерных    
систем» 

23.  Инин А.В. – директор МКУ «Управление капитального 
строительства» 

От аппарата Думы города: 
24.  Ануфриева Е.А. – руководитель  
25.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
26.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению       

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

27.  Самаркина Н.Б. – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

28.  Савинкова Ю.С. – главный специалист юридического отдела  
29.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке  

и оформлению документов  
30.  Ткачева Ю.С. – ведущий специалист службы по подготовке 

и оформлению документов 
31.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 
32.  Лопатина Т.В. – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения деятельности 
Думы города 
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